

EU-Konformitätserklärung EU-Declaration of Conformity



Für das folgend bezeichnete Erzeugnis
For the product designed as follows

Saunasteuergerät / sauna control unit

Typ/Type: **Compact DP, Compact HP, Compact DC, Compact HC**

wird hiermit bestätigt, dass es den wesentlichen Schutzanforderungen entspricht, die in der Richtlinie des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit (2014/30/EU) und der Niederspannungsrichtlinie (2014/35/EU) festgelegt sind.

Diese Erklärung gilt für alle Exemplare, die unter der angegebenen Artikelbezeichnung hergestellt werden. Alle Fertigungsunterlagen - die Bestandteil dieser Erklärung sind - werden ebenfalls unter der v.g. Artikelbezeichnung verwaltet.

We hereby certify that said product is in conformity with essential safety requirements specified in the Council Directive on the Approximation of the Laws of the Member States Relating to Electromagnetic Compatibility (2014/30/EU) and the Low-Voltage Directive (2014/35/EU).

This declaration applies to all products manufactured under the article description listed. All manufacturing documents - which shall be regarded as part of this declaration - are also administered under the respective article description.

Zur Beurteilung des Erzeugnisses wurden folgende Normen herangezogen:

The following standards were applied in the assessment of conformity for this product:

EN 60335-1:2012 + AC:2014 + A11:2014 + A13:2017 + A1:2019 + A2:2019 + A14:2019

DIN EN 60335-2-53 (VDE 0700-53):2012-06; EN 60335-2-53:2011

EN 55014-1:2017, EN 55014-1/A11:2020, EN 55014-2:2015

EN IEC 61000-3-2:2019-03, EN 61000-3-3:2013 + A1:2019

EN 62233:2008

Diese Erklärung wird verantwortlich für den Hersteller/Importeur:

This declaration is submitted on behalf of the manufacturer/importer:

EOS Saunatechnik GmbH
Schneiderstriesch 1
35759 Driedorf, Germany

abgegeben durch / executed by

Karl-Heinz Bastian

(Name, Vorname / name, first name)

Entwicklungsleitung

(Stellung im Betrieb des Herstellers / Position in the manufacturing firm)

Driedorf

(Ort / place)

28.09.2022

(Datum / date)

EOS

Saunatechnik GmbH
Schneiderstriesch 1

35759 Driedorf

info@eos-sauna.de / www.eos-sauna.de

(Rechtsgültige Unterschrift / authorized signature)